



**MUY ILUSTRE  
COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS  
SALAMANCA**

## CAMPAÑA "Hay salida a la Violencia de Género"

En relación con la campaña sobre Violencia de Género "Hay salida a la Violencia de Género", promovida por la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género del Ministerio de Sanidad Servicios Sociales e Igualdad, en colaboración con el Consejo General, se comienza el reparto del material de la campaña.

Son 20 folletos por Oficina de Farmacia para repartir cuando se demande información por parte de los interesados.

Desde la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género del Ministerio de Sanidad, nos han rogado que se les informe periódicamente sobre diversos aspectos del desarrollo de la campaña:

- Participación del farmacéutico
- Opinión del farmacéutico sobre esta iniciativa
- Acogida de los usuarios
- Regularidad con que son retirados los folletos de las oficinas de farmacia.
- Incidencias

Sobre estos puntos otros que se puedan determinar se pasaran las oportunas encuestas

Agradeciendo tu colaboración, recibe un cordial saludo.